
05 DE DEZEMBRO DE 2023 –  8H30MIN.

Presentes: Presidente  João  Carlos  Gomes,  Vice-Presidente  Clemencia  Maria  Ferreira
Ribas e Conselheiros(as) Aurélio Bona Júnior,  Christiane Kaminski,  Débora Vilas Boas
Talga  Weiller,  Décio  Sperandio, Fátima  Aparecida  da  Cruz  Padoan,  Flávio  Vendelino
Scherer,  Gilmara  Ana Zanata,  Jacir  José Venturi,  Maria  das Graças Figueiredo Saad,
Marcelo Oltramari, Maria Helena Ortega, Marise Ritzmann Loures, Marli Regina Fernandes
da Silva, Meroujy Giacomassi Cavet, Oscar Alves, Ozélia de Fátima Nesi Lavina e Silvana
Avelar de Almeida Kaplum.

I – Expediente                                                                                                               
a) avisos e comunicações;                                                                                           
b) indicações e proposições.                                                                                

II – Ordem do dia  

a) e-Prot: 20.326.228-7 
Int..: Sistema Estadual de Ensino do Paraná. 
Ass.:  Normas  para  a  implementação  da  Educação  Integral  em  Tempo  Integral  nas
instituições de Educação Básica que integram o Sistema Estadual de Ensino do Paraná.
Rel.: Christiane Kaminski, Gilmara Ana Zanata, Marise Ritzmann Loures, Ozélia de Fátima
Nesi Lavina e Silvana Avelar de Almeida Kaplum. 

b) e-Prot: 20.787.396-9 
Int..: Colégio Dom Bosco Batel - Educação Infantil, Ensino Fundamental e Médio. 
Ass.: Consulta sobre a vigência do Parecer CNE/CEB n.º 2/2020 no Estado do Paraná.
Rel.: Ozélia de Fátima Nesi Lavina e Oscar Alves 

III – Outros assuntos 
    
A 11.ª (décima primeira) Reunião Ordinária do Conselho Pleno, referente a 33.ª (trigésima

terceira)  Sessão,  foi  realizada  no  dia  05  de  dezembro  de  2023,  às  8h30min,  com a

presença  dos(as)  Conselheiros(as)  supracitados(as)  e  servidores(as)  do  Conselho

Estadual  de  Educação  do  Paraná  (CEE/PR).  Iniciando  a  Sessão,  o  Presidente  do

CEE/PR, Conselheiro João Carlos Gomes, agradeceu a presença de todos(as), fez a

chamada nominal dos Conselheiros(as) e constatou o número regimental necessário para

iniciar a Sessão. Na sequência, passou a palavra às Conselheiras Christiane Kaminski,

Gilmara  Ana  Zanata,  Marise  Ritzmann  Loures,  Ozélia  de  Fátima  Nesi  Lavina  e

Silvana  Avelar  de  Almeida  Kaplum,  relatoras  do  e-Protocolo  n.º  20.326.228-7,  de

interesse  do   Sistema  Estadual  de  Ensino  do  Paraná,  referente  às  normas  para  a

implementação da Educação Integral em Tempo Integral nas instituições de Educação

Básica que integram o Sistema Estadual de Ensino do Paraná. Ao término da leitura, o

Presidente  do CEE/PR colocou o documento  em discussão,  comentando que foram,
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após  Consulta  Pública  sobre  o  objeto  em  tela,  feitas  sete  contribuições  –  Undime,

Secretaria de Estado da Educação do Paraná, Jacir Bombonato Machado (ex-Conselheiro

de  Estado  da  Educação  e  membro  da  Associação  dos  Municípios  do  Paraná),  José

Dorival Perez (ex-Conselheiro de Estado da Educação), Secretaria Municipal de Jardim

Alegre e dois professores. Ressaltou também o anseio da comunidade no que se refere à

implementação da Educação Integral em Tempo Integral nas instituições de Educação

Básica que integram o Sistema Estadual de Ensino do Paraná. Após realizadas sugestões

e adequações textuais e anuência pelos relatores, o referido documento foi colocado em

votação,  sendo  aprovado  por  unanimidade  pelo  Colegiado.  Na  sequência,  passou  a

palavra aos Conselheiros Oscar Alves e Ozélia de Fátima Nesi Lavina, relatores do e-

Protocolo n.º 20.787.396-9, de interesse do Colégio Dom Bosco Batel - Educação Infantil,

Ensino Fundamental e Médio, referente à consulta sobre a vigência do Parecer CNE/CEB

n.º 2/2020 no Estado do Paraná. Ao término da leitura, o Presidente do CEE/PR colocou

o documento  em discussão e  votação,  sendo aprovado por  unanimidade.  Nada mais

havendo a tratar,  o Presidente João Carlos Gomes agradeceu a presença de todos e

encerrou a Sessão. 

A presente Ata é registro fiel do ocorrido na Sessão acima identificada e foi lavrada
por mim, Barbara Alvim, servidora do CEE/PR, que assino com o Senhor Presidente
João Carlos Gomes e os(as) Senhores(as) Conselheiros(as).
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